

"Frau Merkel soll sagen, was sie will"



Fritz Kuhn erwartet nach den Landtagswahlen vom Sonntag mehr Drive im Wahlkampf. —

Reutlingen "Die Leute wollen Antworten, sie wollen einen inhaltlichen Wahlkampf", sagte Fritz Kuhn gestern im Redaktionsgespräch. Dabei kritisierte er heftig das Verhalten der Bundeskanzlerin: "Frau Merkel soll jetzt endlich sagen, was sie will." Bislang habe die CDU-Fraktionsvorsitzende nur erklärt, was sie nicht machen wolle.

Der Fraktionsvorsitzende der Grünen im Bundestag plädierte für einen New Green Deal im Sinne von Barack Obama. Die Wirtschaftspolitik spiele in diesem Wahlkampf auch für die Grünen eine wichtige Rolle. Fritz Kuhn geht nicht davon aus, dass sich die Grünen an einer Rot-Rot-Regierung in Thüringen beteiligen werden, da sie dort nicht gebraucht würden. Anders sieht die Lage im Saarland aus: Hier werde geprüft, in welcher der möglichen Konstellationen sich mehr Grünen-Politik durchsetzen lasse, und dann werde der Landesverband entscheiden. rab